

La Volta en carro a la provincia de Alicante hace una parada en la Vila Joiosa

El alcalde Marcos Zaragoza, la diputada autonómica Xaro Escrig y el concejal de Deportes, Peyo Lloret, visitaron anoche a los participantes, que se alojaron en el polideportivo Maisa Lloret, en la zona del pantano.

Una docena de carros de caballos llegaron ayer a la Vila Joiosa. El municipio es una de las paradas que forma parte de la 31 edición de la Volta en carro a la provincia de Alicante. La comitiva, formada por 13 carros y más de 50 personas, llegó a mediodía a las instalaciones del polideportivo Maisa Lloret, procedente de Relleu.

El Alcalde Marcos Zaragoza, la diputada autonómica Xaro Escrig y el concejal de Deportes, Peyo Lloret, visitaron anoche a los participantes, alojados en las instalaciones del polideportivo Maisa Lloret, en la zona del pantano. El Alcalde Marcos Zaragoza manifestó que la asociación de carreteros de la provincia de Alicante realiza una gran labor con este tipo de iniciativas puesto que visibiliza la profesión de los carreteros, de los que apenas perduran, y se congratuló de ver a gente joven que mantiene la afición y el cuidado de los animales.

La concejalía de Deportes del Ayuntamiento de la Vila Joiosa les ha facilitado los servicios y las instalaciones del polideportivo Maisa Lloret para alojar a los caballos y las mulas, así como a los carreteros, entre los que también viajan una decena de niños. Después de pasar la noche en el campamento montado para la ocasión en el polideportivo municipal, en la zona del pantano del río Amadorio, esta mañana han continuado su ruta hacia La Nucia.

La Volta en carro a la provincia de Alicante arrancó el sábado, 1 de julio, desde El Campello y ha recorrido ya Xixona, La Torre de les Maçanes, Penáguila, Relleu y la Vila Joiosa. La

comitiva llega hoy a La Nucia y el trayecto finalizará mañana en Altea. Los caballos, mulas y carreteros realizan etapas de entre 20 y 25 kilómetros diarios con el objetivo de mostrar a los ciudadanos alicantinos la profesión del carretero y cómo eran los medios de transporte de los antiguos ganaderos y agricultores.

Noticia publicada el 07 de Julio de 2023

Fuente:Fuente propia

Categoría:Deportes.

